



ISTOCK-1160139387

## Le secret de Dieu

Le chemin vers la paix dans le monde est un secret pour toute l'humanité. Mais ce secret a été révélé. Découvrez le secret de Dieu. (Transcription de la Clef de David)

- Gerald Flurry
- [25/11/2022](#)

Herbert W. Armstrong avait un programme radio en 1945, juste à la fin de la Deuxième Guerre Mondiale, et il s'appelait *Le monde à venir*. Et il a pu se rendre à San Francisco où les Nations Unies se réunissaient, à la fin de la guerre, et plusieurs orateurs de différentes nations se sont levés et ont parlé du seul et dernier espoir de paix du monde parce qu'ils entraient dans un nouvel âge comme jamais auparavant : l'âge atomique. Et bien sûr, cela allait conduire à l'ère nucléaire, où les bombes pouvaient réellement exterminer, exterminer toute vie humaine sur cette terre, donc ce n'était pas une période heureuse à bien des égards.

Il suffit de penser à ces bombes aujourd'hui ; elles peuvent anéantir toute vie humaine. C'est la réalité avec laquelle nous vivons en permanence, et certaines personnes pourraient dire, *C'est trop horrible pour être envisagé*. Mais nous sommes la génération qui va y faire face et y survivre, si quelqu'un y survit. Eh bien, je peux vous dire absolument que des gens y survivront, et qu'il y a de bonnes nouvelles à la fin de tout cela : tout cela mène à la seconde venue de Jésus-Christ.

Mais c'est juste une catastrophe impensable, et M. Armstrong a parlé de la façon dont elle pourrait être évitée et devrait l'être. Il a écrit ceci : Regardons une fois de plus, alors, la véritable cause de la guerre. Êtes-vous prêt à entendre la vérité ? Voulez-vous savoir comment la guerre peut être abolie de façon permanente ? Et comment nous pouvons atteindre une paix réelle et durable ? On ne peut guérir aucune maladie sans en trouver la cause et la supprimer. Osons donc regarder avec audace la véritable cause. » La vraie cause de tout cela. Quelle est cette cause ?

Eh bien, l'humanité a un système qui a l'emprise sur ce monde, mais ce n'est pas le système de Dieu, et c'est là le problème.

Écoutez, nous devons obtenir la perspective globale depuis le début jusqu'à l'époque actuelle, vraiment, pour mieux la comprendre. Mais M. Armstrong a parlé du fait qu'il y a un plan que Dieu est en train d'élaborer ici-bas. Il a écrit cela le 4 novembre 1945.

Maintenant, il s'agit vraiment—ce plan de Dieu—d'un secret ou d'un mystère pour ce monde, et nous devons savoir ce qu'il est, et le comprendre.

Mais imaginez, si vous vous retrouviez soudainement dans une guerre nucléaire, vous changeriez rapidement de perspective sur tout, et certainement sur l'époque dans laquelle nous vivons actuellement.

Remarquez Amos 3, versets 7 et 8. « Car le Seigneur, l'Éternel, ne fait rien Sans avoir révélé son secret à ses serviteurs les prophètes. Le lion rugit : qui ne serait effrayé ? Le Seigneur, l'Éternel, parle : qui ne prophétiserait ? » Et Amos est un livre sur la fin des temps et il voyait, dans une vision, ce que nous vivons aujourd'hui au milieu de toutes ces armes nucléaires et de destruction massive, et il était horrifié par cela, par la vision seule.

Maintenant, il y a deux questions dont Amos parlait. L'une concerne un avertissement de fin des temps que le peuple de

Dieu doit transmettre à ce monde, et ensuite il dit mais aussi il révèle un secret que nous devons connaître, que l'homme doit connaître. Il existe une solution à cet horrible problème, le problème de la survie de l'homme, si vous pouvez l'imaginer. Nous devons l'imaginer. Nous devons y penser ! Nous vivons à cette époque, et nous allons devoir affronter des temps terribles si nous ne tenons pas compte du message d'avertissement de Dieu. Il veut empêcher tout cela, si seulement nous écoutons ce qu'Il a à dire.

Maintenant, M. Armstrong a averti de ceci avant et après la Deuxième Guerre Mondiale, et il y avait un petit reste qui le soutenait et l'appuyait, et ils ont fait passer ce message au monde. Ils ont fait sortir le secret, mais c'était très peu, juste un petit reste, un petit troupeau qui a vraiment tenu compte du message. Le plan de Dieu est en train de s'accomplir ici-bas.

Et comment résoudre le problème numéro un de l'homme, celui de la survie humaine ? Comment les hommes ne peuvent-ils pas se tourner vers Dieu aujourd'hui avec un tel problème ? C'est aussi horrifant que possible, je suppose.

Mais nous avons certainement un message télévisé et des messages radiophoniques, des livres et des brochures, et tout ce secret que Dieu veut nous révéler, est révélé. Nous le révélons de plusieurs façons.

Mais voici qu'Il entre en scène, et Dieu rugit comme un lion, essayant d'attirer notre attention en disant : « qui ne prophétiserait ? » Comment pouvez-vous ne pas prophétiser si vous comprenez vraiment ceci ? C'est de ça qu'Il parle. Entendez-vous le rugissement ? Eh bien, nous devrions l'entendre ; nous devrions vraiment, et il y a un petit troupeau qui l'entend.

Je veux vous donner une citation ici. Il y avait deux grands chefs militaires pendant la Seconde Guerre mondiale. L'un était le général Douglas MacArthur, et l'autre Winston Churchill, le premier ministre Winston Churchill. Et après que les Japonais se soient rendus à Tokyo Bar après la Seconde Guerre mondiale, le général Douglas MacArthur a voulu leur parler de paix. Ils avaient signé un document leur accordant, du moins temporairement, la paix, et il voulait leur parler de quelque chose, car la fin de cette guerre était terriblement différente de toutes les autres. Nous entrions dans l'ère où nous pouvions littéralement anéantir toute vie humaine. Nagasaki et Hiroshima avaient été bombardées et les gens étaient horrifiés et effrayés par ce qui se passait dans ce monde, et ils auraient dû l'être.

Le problème numéro un de l'homme est désormais celui de sa survie. Mais laissez-moi vous citer ce qu'a dit le général MacArthur. Il savait vers quelle époque nous nous dirigeons, et il voulait en parler, alors voici ce qu'il a dit : « Les hommes, depuis le début des temps, ont recherché la paix. Les alliances militaires, les équilibres de pouvoir, les ligues de nations, tous ont tour à tour échoué, laissant la seule voie à emprunter, celle du creuset de la guerre. La guerre de destruction totale efface maintenant cette alternative. Nous avons eu notre dernière chance. Si nous ne concevons pas un système plus grand et plus équitable, » vous voyez, c'est un système, « notre harmaguédon sera à notre porte. Le problème est essentiellement théologique. » Pensez-y ! Entendriez-vous un de nos généraux parler comme ça aujourd'hui ? Il a dit, « Le problème est essentiellement théologique. » Incroyable qu'un général puisse parler ainsi. Cela a-t-il attiré l'attention ? Pas vraiment, mais cela aurait dû. Il poursuit en disant : « Cela implique une recrudescence spirituelle, une amélioration du caractère humain qui se synchronisera avec nos progrès presque inégalés dans les domaines de la science, de l'art, de la littérature et de tous les développements matériels et culturels des deux mille dernières années. Il faut que ce soit de l'esprit si nous voulons sauver la chair. » Ce sont des déclarations profondes ! « Il faut que ce soit de l'esprit si nous voulons sauver la chair. » En d'autres termes, il parle de Dieu et de notre relation à Dieu. Il faut que ce soit théologique, la solution. En d'autres termes, il dit que l'homme ne peut pas résoudre ce problème ! Mais combien d'hommes croient cela aujourd'hui ? Eh bien, il semblerait qu'ils ne soient pas très nombreux. Mais les dirigeants d'aujourd'hui ne parlent tout simplement pas comme ça, selon ce que je vois. Ils ne parlent tout simplement pas comme cela, du moins avec une conviction quelconque.

Mais il a dit : « Les hommes, depuis le début des temps, ont cherché la paix, et ils ont toujours échoué. Ils n'ont jamais eu de paix durable. » Cela a duré un peu de temps, et ils sont repartis en guerre. Puis il a dit : « La guerre de destruction totale efface maintenant cette alternative ». Vous voyez, nous ne pouvons plus choisir la guerre parce que, eh bien, le sort des êtres humains est tout simplement impensable à bien des égards.

Ésaïe 59 et le verset 8 dit, « Ils ne connaissent pas le chemin de la paix, Et il n'y a point de justice dans leurs voies; Ils prennent des sentiers détournés : Quiconque y marche ne connaît point la paix. » Si vous suivez cette voie, et que vous entrez dans ce système, vous ne connaîtrez pas la paix ! C'est la Parole de Dieu et Il a dit cela depuis le début du temps de l'homme, et pourtant les hommes ne veulent pas écouter. Depuis le début du temps de l'homme, voyez, il n'a pas connu la paix, et voici Ésaïe, le prophète. Il parlait il y a plus de 2 700 ans, et il vous disait que l'homme ne connaît pas le chemin de la paix. Et c'est certainement vrai aujourd'hui, n'est-ce pas ? Ah, oui, c'est vrai ! Il l'a prophétisé parce que Dieu l'a inspiré à le faire, pour essayer d'attirer notre attention et nous apprendre comment avoir la paix.

Saviez-vous que le Père et le Fils ont eu la paix depuis l'éternité, entre eux ? Et Il veut nous montrer comment. Il veut nous donner ce secret.

Remarquez le verset 9 : « C'est pourquoi l'arrêt de délivrance est loin de nous, Et le salut ne nous atteint pas ; Nous attendons la lumière, et voici les ténèbres, La clarté, et nous marchons dans l'obscurité. Nous tâtonnons comme des aveugles le long d'un mur, Nous tâtonnons comme ceux qui n'ont point d'yeux ; Nous chancelons à midi comme de nuit, Au milieu de l'abondance nous ressemblons à des morts. » Ce sont des mots puissants ! Des mots puissants dont parle Ésaïe ici. Incroyable, si vous ne connaissez pas Dieu.

Maintenant laissez-moi vous donner une citation de Winston Churchill. Il était dans cette guerre, aussi, et voici ce qu'il avait à dire : « L'humanité n'a jamais été dans cette position auparavant. Sans s'être améliorée de façon appréciable en vertu ou

sans avoir bénéficié d'une direction plus sage », sans caractère, voyez-vous, « elle a pris entre ses mains pour la première fois les outils par lesquels elle peut infailliblement accomplir sa propre extermination ». C'est le monde dans lequel nous vivons et ces hommes nous ont avertis, et combien de personnes ont écouté ? On méprise ces hommes aujourd'hui pour la plupart, mais ils avaient certainement raison, de façon exacte, quand ils discutaient de cela.

Il continue en disant, « La mort est au garde-à-vous. Obéissante, impatiente, prête à servir. » La mort est au garde-à-vous ! « Prête à tondre les peuples en masse. Prête, si on l'appelle, à pulvériser, sans espoir de réparation, ce qui reste de la civilisation. » Vous voyez, il a continué en disant que l'homme est inéducable. L'humanité est inéducable. C'était sa conclusion. Ils sont allés de catastrophe en catastrophe, et il a mis en garde la Grande-Bretagne, l'Amérique et le reste du monde tout au long des années 1930, en essayant de leur faire comprendre très tôt ce qu'Adolf Hitler et l'Allemagne étaient sur le point de faire, et qu'ils étaient sur le point de déclencher une guerre si rien n'était fait pour les arrêter. Mais il a été méprisé la plupart du temps, jusqu'à ce qu'ils découvrent finalement, à la dernière minute, qu'il avait raison. Il avait raison ! Le propre parti conservateur de Churchill se retournait contre lui, et il a dit : « Vous abandonnez des moyens réels et importants de sécurité et de survie pour des ombres vaines et pour la facilité. » Il essayait de les faire entrer dans un mode d'urgence parce que la guerre arrivait, et ils avaient cette illusion de sécurité.

J'ai écrit ceci dans ma brochure sur *Winston Churchill : the Watchman* [*Winston Churchill : la sentinelle*] : « Churchill a dit à Spears que la décision de Chamberlain d'ajourner le Parlement du 4 août au 3 octobre était une grave erreur de jugement, qui ne pouvait qu'encourager les Allemands... » Remarquez ce qu'il dit : « 'C'est un moment étrange pour la Chambre de déclarer qu'elle va prendre deux mois de vacances', a déclaré Churchill. » Ils sont partis en vacances du 4 août au 3 octobre, et savez-vous quand la guerre a commencé ? Le 1er septembre, alors qu'ils étaient en vacances ! Et ils n'ont pas du tout écouté l'avertissement de Winston Churchill ! L'Allemagne a attaqué la Pologne le 1er septembre, et ensuite, eh bien, c'était le 3 septembre et la Grande-Bretagne a dû déclarer la guerre parce qu'ils avaient un pacte avec la Pologne et s'entraidaient. Du moins, ils étaient censés le faire.

Mais c'est la façon dont les gens pensaient à l'époque. Ils ne voulaient tout simplement pas écouter ce que les gens disaient de la réalité, surtout Winston Churchill. Et presque tout le monde, toutes les élites, la radio, les journaux, les universitaires, tous méprisaient Churchill, et ils n'ont rien appris de cette formidable leçon qu'il leur a donnée. Aujourd'hui, il est souvent méprisé dans son propre pays, à leur propre honte, à leur propre honte. Il les a prévenus pendant une dizaine d'années, et ils n'ont tout simplement pas écouté.

Remarquez Aggée 2 et le verset 7. Il dit ceci : « J'ébranlerai toutes les nations ; Les trésors de toutes les nations viendront, Et je remplirai de gloire cette maison, Dit l'Éternel des armées. » Donc la vérité est ici, la gloire est ici. Dieu va secouer toutes les nations en même temps qu'Il va révéler Son secret ; c'est ce qu'Il dit. Et dans la foulée, Jésus-Christ va revenir sur cette Terre.

Remarquez le verset 9, « La gloire de cette dernière maison sera plus grande Que celle de la première, Dit l'Éternel des armées ; Et c'est dans ce lieu que je donnerai la paix, Dit l'Éternel des armées. » Il y a un endroit sur cette Terre où ils ont la paix. Ils ont la paix. Dieu la leur a donnée, et ce n'est qu'un type de ce qu'Il est sur le point de donner au monde entier : la paix pour toujours sur la Terre et dans tout l'univers ! C'est ce que Dieu dit ici. Seul un petit reste reçoit cela, mais Dieu avertit, et il y a de l'espoir, il y a un flambeau d'espoir. Il dit que nous avons la paix dans cet endroit, beaucoup de paix.

Eh bien, allons à Ésaïe 30 et le verset 8 ; je pense que nous avons du temps pour cela. Il est question des « temps à venir », entre guillemets, ce qui signifie les derniers jours, donc il s'agit d'aujourd'hui, de la prophétie pour aujourd'hui. Remarquez ce qu'il dit [le verset 9], « Car c'est un peuple rebelle, Ce sont des enfants menteurs, Des enfants qui ne veulent point écouter la loi de l'Éternel, qui disent aux voyants [ou aux prophètes] : Ne voyez pas ! Et aux prophètes : Ne nous prophétisez pas des vérités, Dites-nous des choses flatteuses, Prophétisez des chimères ! » Mais ce n'est pas un temps pour les choses flatteuses ! C'est une prophétie pour ce temps de la fin, et les gens veulent entendre des « choses flatteuses ». Ils veulent même entendre des « chimères ». Mais Dieu dit à Son petit troupeau : *Tu annonces la vérité, et tu leur dis ce que je dis.*

Maintenant, le Général MacArthur était vraiment un dirigeant fort, très fort. Mais remarquez ce qui est dit dans Ésaïe 3, versets 1 à 4, vous verrez que nous n'avons plus d'hommes comme ça, et pourquoi ? Il n'y a pratiquement personne comme ça, et c'est simplement la réalité.

Ésaïe 3 et le verset 1 dit : « Le Seigneur, l'Éternel des armées, Va ôter de Jérusalem et de Juda », Jérusalem, un type de toutes les nations d'Israël, et notre livre sur *Les Anglo-Saxons selon la prophétie* vous montrera cela et le prouvera, et il continue : « Tout appui et toute ressource, Toute ressource de pain Et toute ressource d'eau, Le héros et l'homme de guerre, » ils ont tout simplement été retirés. Eh bien, comment cela s'est-il produit ? Pourquoi cela arrive-t-il pendant cette fin des temps ? C'est à cause de nos péchés, et Dieu ne nous a pas amené ces hommes comme il l'a fait dans le passé. Où sont les Churchill et les MacArthur aujourd'hui ? Les généraux qui sont comme ces hommes ?

Je vais vous dire le plus gros problème, vous pouvez continuer et lire le verset 12. La famille est sens dessus dessous et c'est vraiment le grand péché qui préoccupe Dieu aujourd'hui, ce qui arrive à la famille.

Le général Douglas MacArthur et son père sont le seul duo père-fils à avoir chacun reçu la médaille d'honneur, la plus haute distinction américaine. Ils avaient une famille forte, une famille forte. Et Douglas MacArthur avait ceci à dire sur le soldat. Quand il était aux Philippines, il a parlé de la noblesse de la mission du soldat, et voici une citation. « Le code militaire, a-t-il dit à cette occasion, nous vient d'avant même l'âge de la chevalerie. Le soldat, plus que tout autre homme, est tenu

d'accomplir l'acte le plus élevé de l'enseignement religieux ». Eh bien, que pensez-vous de cela ? Voici encore l'enseignement religieux, « ...le sacrifice. Dans la bataille, et face au danger et à la mort, il révèle ces attributs divins, que son créateur lui a donnés quand il a créé l'homme à sa propre image. » Il a eu une compréhension ! Vous pouvez lire cela dans Genèse 1 et au verset 26. Il a eu cette compréhension.

Laissez-moi juste lire ça rapidement. Je crois que j'ai du temps. Le verset 26 dit : « Puis Dieu dit : Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance », eh bien, c'est dans le tout premier chapitre de la Genèse, et le général Douglas MacArthur parlait de ce même verset, disant que l'homme doit être fait à l'image ou au caractère de Dieu ! Dieu se recrée en l'homme ! C'est un secret pour ce monde ! C'est un mystère ! Interrogez les gens à ce sujet et vous verrez s'ils comprennent. Mais nous avons besoin du caractère de Dieu. Nous ne l'avons pas ! Tant d'hommes et de politiciens ne font que mentir, mentir, mentir et mentir ! C'est ainsi qu'est Satan (Jean 8 et verset 44). Lisez cela dans le Nouveau Testament de votre propre Bible.

Vous voyez, voilà un général qui parle comme ça. Entendez-vous un général parler comme ça aujourd'hui ? Que nous sommes vraiment en train d'être fait à l'image de Dieu, et que nous sommes déjà comme Dieu, que nous ressemblons à Dieu ? Parce que Dieu nous a faits pour être différents des animaux. Il a fait les animaux selon l'espèce animale, mais il fait l'homme selon l'espèce Divine ! C'est un secret pour ce monde ! Et s'ils savaient cela et s'ils étaient vraiment inspirés par cette grande vision, qui fait trembler l'imagination, eh bien, ils seraient en paix. Ils seraient en paix. Vous pouvez le voir si clairement. Dieu se recrée dans l'homme ! Pourquoi le monde ne comprend pas cela ?

Nous avons ici un monde d'armes nucléaires et d'armes de destruction massive, et Dieu dit que maintenant il va nous donner quelque chose de très spécial si nous proclamons ce message, en plus de l'éternité spirituelle et de la vie spirituelle, qui est pour l'éternité.

Apocalypse 12 et le verset 13 dit : « Quand le dragon vit qu'il avait été précipité sur la terre, il poursuivit la femme [ou l'Église de Dieu] qui avait enfanté l'enfant mâle. Et les deux ailes du grand aigle furent données à la femme, afin qu'elle s'envolât au désert, vers son lieu, où elle est nourrie un temps, des temps, et la moitié d'un temps, loin de la face du serpent. » En d'autres termes, pendant la Grande Tribulation et le Jour du Seigneur, Dieu va trouver un lieu de protection pour les personnes qui ont proclamé Son message avant le retour de Christ. Et ça, je vous le dis, Dieu donne à ces gens, à ce petit reste, toutes sortes de bénédictions que vous pouvez imaginer !

Matthieu 24, versets 21 et 22 disent que si Jésus-Christ n'intervenait pas et n'arrêtait pas ce qui se passe sur cette Terre, il n'y aurait aucune chair sauvée vivante ! C'est ce qui est dit dans la traduction Moffat. Aucun être humain sauvé vivant ! Aucun ! C'est une chose terrible, terrible.

Mais pensez à ceci : tout ceci mène directement à la seconde venue de Jésus-Christ.